

Nuestro producto estará producido por nosotros en nuestras instalaciones las cuales serian una nave industrial. Para la producción pagaríamos a una empresa para que nos produzca fibra de carbono la cual utilizaremos para hacer las munturas de las gafas. El cristal lo diseñaremos y lo produciremos en nuestras instalaciones.

Nuestras gafas al usar una tecnología avanzada la cual permite el ajuste automatico de las gafas dependiendo de la visión del cliente tendrían mucha repercusión en el mercado ya que no haría falta cambiar las gafas cada poco tiempo en caso de subir las diotrias.

Al dar a conocer nuestro producto utilizaríamos principalmente las redes sociales ya que es una forma muy directa y barata de darse a conocer teniendo en cuenta que hoy en dia prácticamente todo el mundo tiene cuenta en todas las redes sociales a parte de pagar por tener carteles publicitarios y anuncios en plataformas como Youtube y en televisión.